

La campaña, promovida por la organización ecologista WWF, se celebra a nivel mundial.

El Ayuntamiento participa un año más en la Hora del Planeta

Vva. de la Cañada, 24 de marz.2018.- El [Ayuntamiento](#) ha apagado este sábado, desde las 20:30 horas hasta las 21:30 horas, la luz de la fuente y edificios municipales de la plaza de España, uno de los lugares más emblemáticos de Villanueva de la Cañada. Con este gesto simbólico, el consistorio se ha sumado un año más a la [Hora del Planeta](#), una campaña de concienciación a nivel mundial promovida por la organización ecologista [WWF](#), bajo el lema “Apaga la luz y conecta con el planeta”.

El impacto del cambio climático sobre la biodiversidad ha sido este año el mensaje central de la Hora del Planeta. Según fuentes de WWF, en España se han unido a la campaña 450 pueblos y ciudades, entre ellas Villanueva de la Cañada, 200 empresas y 250 organizaciones.